

Medienmitteilung

Baar, 30. Oktober 2024

Die Ausbildung als Pflegefachfrau HF mit Erfolg abgeschlossen

Wir sind stolz auf unsere frisch diplomierten Pflegefachfrauen HF, die am Dienstag letzte Woche zusammen mit ihren Ausbilderinnen und den Stationsleiterinnen ihre erfolgreichen Abschlüsse feierten.

Mit einem Glas Weisswein, Orangensaft oder Flauder in der Hand und feinen Häppchen von der hauseigenen Küche schauten die jungen Berufsfrauen auf die intensive Ausbildungszeit zurück und freuten sich, nun das Diplom in der Tasche zu haben.

Für Anett Neubert, Gesamtleiterin Pflege/Therapien und Susanne Füeg, ihre Stellvertreterin, sind nicht nur die Abschlüsse ein Erfolg, sondern auch, dass acht der elf Pflegefachfrauen ihr Fachwissen und Können weiterhin im Zuger Kantonsspital einbringen. «Das ist eine schöne Anerkennung für uns als Ausbildungsbetrieb und als Arbeitgeberin», findet auch Cornelia Andermatt, die Ausbildungsverantwortliche Pflege.

Für weitere Informationen und Anfragen wenden Sie sich bitte an:

Claudia Bucher, Leiterin Kommunikation und Marketing, T 041 399 44 04, claudia.bucher@zgks.ch



Sie haben es geschafft:

Bianca Portmann, Moana Schmid, Leandra Weidlich, Nadin Rogenmoser, Carole Ledergerber, Selina Schudel, Sabrina Hürlimann (obere Reihe, von links nach rechts)

Mirjam Gwerder, Michelle Diethelm, Christin Blakey, Lena Grässli (untere Reihe von links nach rechts)